

DOI: 10.18572/1812-3791-2022-4-55-59

Ограничение доступа к правосудию (на основе практики судов общей юрисдикции Российской Федерации)

Абхадеева Любовь Борисовна,

помощник судьи Фрунзенского районного суда города Иваново
abhadeeva@yandex.ru

Шумов Петр Владимирович,

доцент кафедры гражданского права и процесса Юридического института
Владимирского государственного университета,
кандидат юридических наук
pshumov@gmail.com

В статье дается анализ определений принципа доступности правосудия, рассматриваются причины ограничения доступа к правосудию для граждан, встречающиеся на практике.

Ключевые слова: доступ к правосудию, принцип доступности правосудия, ограничение доступа к правосудию.

Restriction of Access to Justice (Based on the Practice of General Jurisdiction Courts of the Russian Federation)

Lyubov B. Abkhadeeva

Assistant Judge of the Frunzensky District Court of Ivanovo

Petr V. Shumov

Associate Professor of the Department of Civil Law and Procedure of the Law Institute
of the Vladimir State University
PhD (Law)

The article defines the principle of accessibility of justice, considers the reasons for restricting access to justice for citizens that occur in practice.

Keywords: access to justice, the principle of accessibility of justice, restriction of access to justice.